

Schmerzlich vermissen wir unseren Skatfreund



Herbert Rygol

* 26.05.1956 † 01.02.2021

In tiefer Betroffenheit haben wir die Nachricht vernommen, dass Herbert an den Folgen einer Covid 19-Erkrankung verstorben ist. Es ist sehr schwer, tröstende Worte zu finden, wenn sich ein Mensch, der uns einen Teil unseres Weges begleitet hat, für immer verabschiedet. Das Wissen um die Endgültigkeit der Situation ist für die Hinterbliebenen oft die am schwersten zu tragende Last.

Seit den 80-er Jahren hat Herbert sich nicht nur als Spielwart unserer VG, sondern auch bundesweit für den Skatsport eingesetzt. Allein, dass der DSKV ihm 2009 die Goldnadel verlieh, ist ein Zeichen der Dankbarkeit für Herberts Engagement.

Vielen von uns ist Herbert zu einem verlässlichen und treuen Freund geworden. Umso schmerzlicher trifft uns alle diese Nachricht. Unvergessen bleibt seine stete Hilfsbereitschaft und Unterstützung, auch nachdem er keine Funktionen mehr ausgeübt hat. Mit Herbert verlieren wir eine wertvolle Stütze, nicht nur für den Skatsport. Wir werden ihn stets in Erinnerung behalten.

Wir bedauern diesen Verlust zutiefst und sprechen seiner Familie unser aufrichtiges Mitgefühl aus.

In stillem Gedenken und im Namen aller Mitglieder

Skatsportverbandsgruppe Neuss

Doris Huhn

Präsidentin